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“Urban Romantics ///  
Slow Motion And Antique Pianos” 

 
FH Kern veröffentlicht im Dezember die 3. Single zu seiner  

“Evolution Of Silence Tour “.  
 
Der Musikprofessor aus New York ist nicht nur erfolgreicher  Komponist 
zeitgenössischer Klassik, sondern lebt seine romantische Ader und Liebe zu 
“rostigen Pianos” in seinen von Tagträumen inspirierten Klavierstücken aus.   
Für ihn ein bewusster Kontrapunkt zum hektischen Großstadtleben.   
In seiner Musik wie der seiner Piano Kollegen Gonzalez, Nils Frahm, Max Richter 
bleibt die Zeit stehen und freier Raum entsteht. 
 

 

“Dust, A Broken String, Evocation” 
 
Auch die Grenzen zwischen Klassik und Pop werden von den neuen Interpreten 
aufgelöst. Nicht mehr der hochglänzende Steinway Flügel oder das High-Tech 
Digital Piano ist das spielerische Medium, sondern präparierte oder in die Jahre 
gekommene Klaviere mit individueller Klangpatina. Dabei bedienen sich alle im 
Minimal Baukasten von Eric Satie + Philip Glass, den Kompositionstechniken 
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elektronischer Musik und ihrer klassischen Ausbildung. Nur eben anders. Vielleicht 
ohne Ziel. Die Zeit steht still. 
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FH Kern releases his third single accompanying his ‘Evolution of 
Silence Tour’ starting in December 2017. This music professor from New York is 
not only active in contemporary music circles but is inspired by romanticism and the 
sound world of rusty pianos.  
His compositions are inspired by daydreams escaping hectic city life. Friedrich’s 
music describes a dimension of stillness and clarity of sound, a quality he shares 
with artists like Chilly Gonzalez, Nils Frahm or Max Richter. 
 

“The New Simplicity“  
 
Here, boundaries of classical music and pop aesthetics blur. Shiny grand pianos and 
digital devices are juxtaposed with prepared pianos and vintage instruments. 
Minimalism à la Eric Satie or Philip Glass, conventional methods of instrumentation, 
and a classical education comprise their compositional tool kit, but strikingly 
different.     
 
LINKS :  FH KERN /// FACEBOOK /// PHOTO /// PHOTO2  
/// COVER /// TOURPOSTER /// SPOTIFY 
 
ALL INVOLVED : 
 
FRIEDRICH HEINRICH KERN - PIANO     
Production, Mixing, Postproduction  
by FH Kern + Ulrich Hornberg for M=Maximal 
Mastered at Studio.Wannsee. 

 
Artwork by GRAFFITERRA 
Published by syncron-arts GmbH /// GEMA 
 
  

ID  ARTIST  TITLE  TIME  ISRC  LC  COMPOSER 

MAX0043  FRIEDRICH 
HEINRICH 
KERN 

IF YOU GET THERE 
BEFORE I DO 

03:00  DEK341711101  29238  Music : 
Friedrich Heinrich Kern 
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